

# Kastration

*Zum VN-Bericht „Tierquälerei trotz Geld vom Land“,*

*VN vom 19. 10. 2013:*

Jeder Mann, aber auch jede Frau kann sich vorstellen, wie schmerzhaft ein Aufschneiden des Hodensacks, das Herausdrücken und Rausschneiden der Hoden ohne irgendwelche Betäubung sein muss. Dass dies in Österreich immer noch und in der Schweiz bis vor Kurzem bei Ferkeln noch ohne Betäubung möglich war, zeigt die grenzenlose Respektlosigkeit gegenüber unseren leidensfähigen Mitgeschöpfen!

**RENATO WERNDLI, VGT SCHWEIZ,  
JAKOB-OESCH-STRASSE 1,  
9453 EICHBERG (CH)**